

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 5. November 2016

Wieder ein Schritt in Sachen Klimaschutz Mainhausen stellt um

Dienstfahrzeuge werden auf Elektro und Hybrid umgestellt

„Wir gehen den Schritt in Sachen Klimaschutz konsequent und mit Augenmaß weiter“, berichtet Bürgermeisterin Ruth Disser und bestätigt die Umstellung im Bereich der Dienstfahrzeuge. Zwei neue Elektro- und zwei Hybrid-Fahrzeuge für die Verwaltung sowie die entsprechenden Ladesäulen werden demnächst als sichtbares Zeichen für CO₂- und Energieeinsparung auf sich aufmerksam machen.

Nach einem Antrag der SPD-Fraktion in der Gemeindevertretersitzung am 12.07.2016 und einer zweiwöchigen Testphase Anfang September beim Projekt „e-kommunal-Elektromobilität bewegt!“ beschloss der Gemeindevorstand der Gemeinde Mainhausen in seiner gestrigen Sitzung die Anschaffung der Fahrzeuge, die für eine bessere Umwelt sorgen und im Unterhalt günstiger sind als der derzeitige Fuhrpark.

„Wir freuen uns, dass wir mit den neuen Fahrzeugen als Kommunen ein weiteres Zeichen für den Klimaschutz setzen können“, betonte Bürgermeisterin Ruth Disser. Die beiden Elektro-Autos können über von der Firma Energienetze Offenbach zur Verfügung gestellten Wandladestationen umweltfreundlich aufgeladen werden. Mit der Auslieferung ist je nach Lieferzeiten in den nächsten Monaten zu rechnen.